

Xavier, étudiant à l'EFREI, promotion 2014

<http://www.efrei.fr>

1. Pourriez-vous vous présenter en quelques lignes et expliquer votre parcours scolaire et professionnel actuel (pour certain !!) depuis que vous avez quitté le lycée ?

Xavier, 17 ans. Je suis actuellement en L1 promo 2019 à l'EFREI. J'étais un ancien élève de terminale S SI au lycée SARDA GARRIGA.

2. Quelles ont été les raisons qui vous ont fait choisir ce cursus scolaire ? Avez-vous eu des regrets dans votre choix ? A quel moment, au lycée, vous êtes-vous décidé à poursuivre dans cette filière ?

Étant passionné de nouvelles technologies, le domaine scientifique était selon moi le meilleur choix. En plus de cela, j'aimais apprendre les maths, ce qui a toujours été un petit plus.

En classe de première j'avais un peu de regrets avec ce choix de filière car je trouvais la SI très difficile. Ensuite avec un minimum de travail personnel, j'ai commencé à m'intéresser à la matière, ce qui m'a permis d'augmenter ma moyenne.

Ce n'est qu'à la fin du 1^{ère} trimestre de terminale que je savais ce que je voulais faire réellement ! Moi qui voulait au départ aller dans le domaine du jeux vidéo, graphismes. J'ai préféré généraliser mes études au cas où je voulais faire autre chose tout en restant dans le même domaine (informatique). C'est comme ça que j'ai décidé d'entreprendre des études pour devenir Ingénieur en Informatique (En plus c'est très bien à la sortie lol). Après plusieurs recherches (internet, amis, comparaisons avec plusieurs écoles) et l'aide du professeur principal (brochures etc.), j'ai finalement décidé de choisir comme école l'EFREI.

3. Pour ceux qui ont quitté l'île de la Réunion après le bac (ou un peu après !!) pour leur poursuite d'études, pourriez-vous expliquer comment cela s'est passé (votre intégration, votre indépendance, votre adaptation, le niveau scolaire de l'école). Cela a-t-il été facile ou difficile ?

Ça fait maintenant quelques mois que je suis sur Paris. C'est une très belle ville remplie d'histoire, j'ai pu faire un peu de tourisme avec mes parents qui sont venus en métropole m'installer car j'étais mineur.

Au début c'était l'euphorie car tu changes complètement ta vie, tu deviens indépendant. Tu as ton propre chez-soi (qui est un peu serré lol), tu dois faire les courses, à manger (si t'es nul comme moi regarde plus souvent tes parents en faire si tu comptes partir lol), le ménage, prendre le métro ... des trucs qui au début avec ce nouveau rythme scolaire (pas très difficile mais différent) « mangent » ton énergie. En plus de cela (ça arrive après 2 semaines), tu as le coup de blues, la nostalgie qui remonte à la surface et ça, même si t'es un dur. Donc en bref ça été un peu difficile mais maintenant vu que je commence à me faire des amis et trouver des occupations (ex: football) ça va mieux et puis Skype reste un moyen très ingénieux de revoir ceux qui sont à 10000 km ;-)

4. Que pourriez-vous donner comme conseils aux élèves actuellement au lycée qui doivent penser à leur orientation post-bac ?

Si tu ne sais pas quoi faire maintenant ne t'inquiète pas, tu ne vas pas te trouver à la rue après le bac lol. Commence à chercher grâce à ONISEP éventuellement dès maintenant, par rapport à ton profil, peut-être pas ton futur métier mais surtout le domaine dans lequel tu te vois projeter.

Si tu veux partir en métropole commence les démarches dès le début de l'année (surtout si tu vas à Paris, les logements partent vite c'est sûrement plus facile d'en trouver en janvier qu'en août où tout le monde est dessus).

Ne te sous-estime jamais, moi en terminale, je ne faisais qu'augmenter ma moyenne pour avoir tous les armes nécessaires pour le BAC (SURTOUT NE PAS SE DIRE QUE LE 3^{ème} TRIMESTRE NE COMPTE PAS DANS LE DOSSIER, résultat: je me retrouve dans un groupe de soutien de maths aujourd'hui à force de ne pas revoir les notions).

Mot de la fin, comme dirait mon ex professeur principal : Ça ne sert à rien de travailler intensément, il faut juste trouver son rythme et travailler continuellement !